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A PANDEMIA NÃO
ACABOU
Por Márcia Fonseca
De acordo com o diretor-geral da OMS, Tedros Adhanom, a percepção
de que a pandemia de Covid-19 acabou é compreensível, mas
equivocada.  A queda no número de mortes é justificada pelo aumento
nas taxas de vacinação – mas o momento ainda é de cautela.
"Não podemos considerar a pandemia superada", diz a pesquisadora
da Fiocruz, Margareth Dalcolmo.  A pneumologista reitera a
necessidade de ampliar a cobertura vacinal da população,
especialmente crianças, e adverte que medidas como o uso de
máscaras continuam imprescindíveis.
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https://www.cnnbrasil.com.br/tudo-sobre/covid-19/


REUNIÃO COM A
CBIO INSTITUCIONAL
Por Márcia Fonseca

Em 25/07/2022 as Comissões de Biossegurança setoriais foram
convocadas a participar de reunião com a Comissão Institucional e o
Reitor Valdiney Veloso Gouveia. A reunião ocorreu no prédio da
reitoria na sala de reuniões da secretaria dos órgãos deliberativos da
administração superior - SODS às 09:00 horas. Estiveram presentes
as comissões do CCS, CCSA, CT, CCJ, CCTA, CTDR E CCSHA. A reunião
também contou com a presença do Procurador Carlos Mangueira,
dos Pro-reitores Valdir Braga (PRPG) e Paulo (Proplan), do Chefe de
Gabinete, Pablo Nogueira, e da representante da imprensa da UFPB,
Aline Lins. Foi iniciada com a fala do reitor acerca dos esforços para o
enfrentamento a pandemia e as dificuldades orçamentárias
enfrentadas. Os representantes das Comissões reiteraram a
necessidade de preparação de espaços com ventiladores e
adequações. Citaram os problemas graves como infiltrações em salas
e laboratórios, mofo, equipamentos danificados pelas chuvas e
cupins (com ausência de dedetização), ar condicionado etc. Foi
enfatizada também a necessidade de revisão do Plano de
Biossegurança Institucional e o reforço a comunicação de uso de
máscaras, baseada em dados epidemiológicos. Adicionalmente, as
comissões citaram a questão da perícia médica que está exigindo que
servidores de todos os campi venham à João Pessoa.

Primeira reunião da Comissão
de Biossegurança Institucional
da UFPB com as Comissões
Setoriais.

O professor Valdiney Gouveia respondeu que a
Portaria GM/MS 913/2022, editada pelo
Ministério da Saúde, declarou o encerramento da
Emergência em Saúde Pública de Importância
Nacional (ESPIN) em decorrência da Covid-19,
portanto, após essa data só é possível
recomendar medidas referentes ao controle da
pandemia, como por exemplo, uso obrigatório de
máscara e vacinação. Esta posição foi reforçada
pelo procurador Carlos Mangueira que mostrou a
impossibilidade de se pedir o cartão vacinal
dentro da UFPB.

Sobre as questões de infraestrutura na UFPB, o
professor Valdiney Gouveia mencionou que
solicitou às Direções de Centro o levantamento
dos problemas infraestruturais e que pediu ao
chefe de Gabinete, o professor Pablo Nogueira,
que fizesse o levantamento dos custos. A partir
disso, com a planilha consolidada, que será
compartilhada com as comissões de
biossegurança, será feito documento para ser
enviado ao MEC solicitando estes recursos. 

Sobre a questão da pericia médica, informou que
será elaborado um processo para análise do
setor de qualidade de vida do servidor.

https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/portaria-gm/ms-n-913-de-22-de-abril-de-2022-394545491


A comissão de biossegurança do CCSA deseja a todos (as)
um excelente retorno às atividades presenciais no período
2022.1, recomenda o uso de máscaras em ambientes
fechados, a higienização as mãos com álcool 70% e a
completarem o ciclo vacinal.

Outro ponto importante foi o reconhecimento por parte
do professor Valdiney Gouveia do Fórum das Comissões
de Biossegurança da UFPB como instrumento de
contribuições para o enfrentamento da situação.

A professora Márcia Fonseca relembrou ao reitor a
Comissão Intersetorial Estruturante da Política de
Retorno Gradual e Seguro às Atividades Presenciais na
UFPB, criada pela Portaria GR/REITORIA nº 1134, de 27
de outubro de 2021, composta por representantes das
direções de Centro, SINFRA, CBIO e PRPG, e com
proposta de política de enfrentamento a pandemia
disponível no processo 23074.116936/2021-48. 

Em resposta, o professor Valdiney Golveia sugeriu a
criação de novo documento, no formato de perguntas e
respostas, para eliminação das principais dúvidas acerca
da pandemia que será disponibilizado no site da
Comissão Institucional. A conclusão da reunião foi feita a
partir do comprometimento da reitoria em apoiar
medidas de conscientização e educativas, por meio de
vídeo boas-vindas do Reitor, postagens em redes sociais,
divulgação de pequenos vídeos de esclarecimento
acerca do enfrentamento da situação pandêmica até o
presente momento.

As comissões setoriais a partir da data da reunião não
receberam nenhuma informação acerca de como as
medidas propostas serão executadas.
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